



FEUSO Aragón junto a la FP de Escolapias Santa Engracia en su 50º Aniversario

Una jornada entrañable

El pasado viernes, 7 de noviembre, **FEUSO Aragón** tuvo el honor de acompañar al **Colegio Escolapias Santa Engracia** en un acto familiar y emotivo dedicado a reconocer la colaboración de empresas con su etapa de Formación Profesional (FP). Un evento enmarcado en la celebración del **50 Aniversario del centro**.

Valores que inspiran

D. Jesús Lázaro, director del centro, abrió el acto con palabras de bienvenida y gratitud. **Dña. Pilar Abad**, directora general de la Fundación Educativa Escolapias, recordó la *visión de Santa Paula Montal: educación integral, dignificación de la mujer y formación de ciudadanos éticos*. **Dña. Cristina San Agustín**, directora de Secundaria y FP, subrayó el *impacto emocional del primer día de prácticas* para los alumnos, la importancia de acompañarlos con paciencia y dedicación, y el esfuerzo que supone integrar al alumnado en las empresas. Destacó cómo estos momentos transforman a los jóvenes, ayudándoles a ganar seguridad y confianza en sus capacidades, y agradeció sinceramente la confianza de las empresas en este proceso.

Profesores que son estrellas guía

Durante toda la jornada se percibió que el centro cuenta con docentes que inspiran y guían: su vocación y sensibilidad marcan la diferencia. Y sin duda, cuando se cuenta con buenas estrellas guía, es mucho más fácil seguir una estela de coherencia educativa, fundamental para que, en este caso, la etapa de FP del centro sea un referente. **En FEUSO Aragón tenemos la suerte de trabajar conjuntamente con docentes de FP del colegio cuyo compromiso y cercanía con el alumnado son ejemplares.** Esta forma de vivir la enseñanza *nos inspira a trabajar del mismo modo con todos los aspectos laborales que protegen y dignifican al personal de los centros, particularmente en una etapa como la FP donde es necesaria la coordinación entre tantos factores y agentes para el correcto desarrollo del proceso de enseñanza y aprendizaje*.



Mesa de Experiencias, formada por docentes y exalumnos.
Dinamizada por Dña Cristina San Agustín, directora etapa Secundaria y FP.

FEUSO Aragón en el 50º aniversario de Escolapias Santa Engracia

Testimonios llenos de emoción

Docentes y exalumnado compartieron perspectivas y vivencias en una mesa redonda de experiencias. **Elena Soler**, tutora de prácticas FCT, destacó cuán relevante es para el alumnado el *adaptarse a los equipos humanos*, más allá de aplicar aspectos técnicos. **David Plumed** recordó que *las prácticas pueden ser desafiantes para las empresas*, pero representan oportunidades únicas de aprendizaje y profesionalización. **Ruben Gálvez** hizo un guiño comparando la formación en las empresas con la creación de cantera deportiva, ajustada a las necesidades de cada organización, mostrando la relevancia de *adaptar los aprendizajes a contextos reales*.

Distintos perfiles de exalumnado resaltaron el **vínculo que crearon con sus docentes y la impronta en ellos del carácter de centro**.

La jornada concluyó con una actuación de la **Escuela de Jota “Vientos de Aragón”** dedicada al colegio y con una mención especial hacia Elena Soler, siendo el broche final un ágape preparado y servido por alumnado de FP, un momento entrañable para compartir.

Gracias Escolapias Santa Engracia

Agradecemos sinceramente esta invitación para compartir un acto tan especial, reafirmando nuestro compromiso con la educación de calidad, la formación ética y el acompañamiento cercano a todo el personal del Colegio Escolapias Santa Engracia.



Cierre del acto, con la actuación de Vientos de Aragón.

Nieves Rodrigo y Elena Soler, delegadas **USO**, con **Rebeca Carpi**, Coordinadora de FEUSO Aragón.